

Brunnen, 29. November 2016

Öffentlicher Verkehr Kanton Schwyz: Fahrplanwechsel vom 11. Dezember 2016, die wichtigsten Änderungen für den Kanton Schwyz

(BD/i) Am Sonntag, 11. Dezember 2016, ist Fahrplanwechsel beim öffentlichen Verkehr. Der Gotthardbasistunnel verändert das Reisen Richtung Süden und bringt Innerschwyz schneller ins Tessin. In Ausserschwyz und in der Region Mitte ändert der Fahrplan geringfügig.

Die wichtigsten Fahrplanänderungen in Innerschwyz

Auf der Nord-Süd Achse wird der 57 Kilometer lange Gotthardbasistunnel in Betrieb genommen. Dadurch verkürzen sich die Reisezeiten aus dem Talkessel Schwyz, Küssnacht a.R und Rothenthurm nach Bellinzona, Locarno und Lugano um 30 bis 40 Minuten. Milano ist am Morgen neu bereits um 09.35 Uhr erreichbar. Arth-Goldau wird der zentrale Neat-Knotenbahnhof. Auch für Reisende ab Schwyz und Brunnen führt der schnellste Weg in die Tessiner Städte via Arth-Goldau.

Für Reisen an Ziele der Gotthard-Bergstrecke wird ein zusätzlicher Umstieg in Erstfeld nötig. Ambri-Piotta, Lavorgo und Castione-Arbedo sind neue Halteorte des Regio-Express und somit stündlich erreichbar.

Die Buslinie 53 Küssnacht a.R – Rotkreuz verkehrt über die neue Verbindung Zuger-/Artherstrasse und bedient zusätzlich die Haltestelle Küssnacht a.R, Hohle Gasse. Das Gymnasium Immensee erhält einen Zugang zur Linie 53 von/nach Rotkreuz.

Reisende aus Arth und Oberarth profitieren von einem neuen Anschluss der Buslinie 21 in Arth-Goldau zum Voralpenexpress von/nach Küssnacht a.R – Luzern.

Das Vormittagsangebot der Buslinie 23 Arth-Goldau – Sattel wird angepasst. Ein täglicher Mittagkurs ersetzt den Frühkurs um 6.00 Uhr.

Bei mehreren Bahn- und Buslinien werden die Fahrzeiten im Minutenbereich optimiert.

Die wichtigsten Fahrplanänderungen in Ausserschwyz

Am Bahnhof Hurden halten am Abend zusätzlich zwei Züge der S5 und sichern den Stundentakt beim Abendangebot.

An den Wochenenden hält der letzte RegioExpress aus Zürich HB neu auch in Pfäffikon SZ.

Zudem verkehrt eine zusätzliche Spätverbindung von Chur nach Zürich HB mit Halt in Siebnen-Wangen, Lachen und Pfäffikon SZ.

Der Busfahrplan bleibt unverändert.

Die wichtigsten Fahrplanänderungen Region Mitte

Auf den SOB Strecken werden die Abfahrtszeiten punktuell im Minutenbereich optimiert.

Auf der Linie 551 Einsiedeln – Biberbrugg verkehrt ein neuer Frühkurs. Damit erreichen Schüler und Pendler die Anschlussverbindungen am Bahnhof Biberbrugg um 7.00 Uhr.

Die Ortsbuslinie 561 in Einsiedeln verkehrt mit geänderter Linienführung. An der Grotzenmühlestrasse und am Rüteweg bedient sie zwei neue Haltestellen. Bei den weiteren Ortsbuslinien werden die Fahrzeiten im Minutenbereich optimiert.

Tarifanpassungen

Die Ticketpreise steigen im Jahr 2017 schweizweit im Durchschnitt um 3 Prozent. Der Angebotsausbau im öffentlichen Verkehr und der Unterhalt der Bahninfrastruktur führen zu höheren Kosten.

Für weitere Details verweisen wir auf unsere Beilage zum Fahrplan 2017.

Baudepartement

Auskunft: Fredi Steiner, Amt für öffentlichen Verkehr, Telefon 041 819 25 17